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■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

「ロータリーを笑顔で楽しもう」
岩見沢RC会長方針

栗沢RC 篠原藤雄 会長・中村良臣 幹事
岩見沢東RC 只野公幸 会長・西任 幹事

田苅子・齋藤（聡）・山口・南原・菊谷・小熊・坂本

　

第3373回例会プログラム 令和６年７月18日 第3372回（７月11日）例会記録

次回予告（７月30日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；   

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

３クラブ合同納涼夜間例会
　(ホストクラブ：岩見沢東RC)
  岩見沢平安閣　午後６時　点鐘

ガバナー公式訪問

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶ 少々蒸し暑いお天気が続いておりますが、7月11日の

セブン-イレブンの日に、会員の皆様にはお元気に例会
に出席をいただき、誠に有難うございます。本日も「笑顔」
と「イイ気分」で進行させて頂きたいと存じます。

❷ さて、先日７月９日に、本日お越しの只野会長の岩見沢
東RCさんの例会、また、７月１０日には、篠原会長の栗
沢RCさんの例会に、徳重幹事と出席させていただき、就
任の御挨拶をさせていただきました。その後、ネクスト
衛星クラブ今年度最初の例会に参加し、安田議長、田村
幹事をはじめ、衛星クラブのメンバーを激励して参りまし
た。

❸ ご存知の通り、次年度、我がクラブから2025-26年度
の第3Gのガバナー補佐を排出しなければなりません。
そこで先日の理事役員会にて、委員会を設置して、現
会長の私のほか、内田会長エレクト・向田会員・嵯峨
会員・山本会員・山崎会員・中路会員・小川会員の

８名を委員とすることが承認されました。今後、慎重に
審議し、会員の皆さまに出来るだけ早く決定をお知らせ
したいと思いますので、どうかご了承下さい。

❹ 来週の例会は「ガバナー公式訪問」の例会となります。
新年度が始まったばかりの早い時期に、しかも昼間の
例会での公式訪問は、岩見沢RCとしては比較的珍しく、
幹事をはじめ理事役員も少々バタバタとしておりますが、
第2510地区で初めて誕生した「女性ガバナー」を、気持
ち良くお迎えしたいと思います。会員の皆さまには「歴史
と伝統」、「気品と風格」とともに、何よりも「笑顔」のご
協力をお願い致します。

  会長報告は以上です。

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに7/4に開催されました、第1回「理事役員会」

の議事録を入れさせて頂きました。
❷ 本日の回覧物は、美唄RCの６月分会報 と 10月24 ～

出席数 メークアップ例会日

７/11
6/27の暫定

会員数

76
78

記録会員数

71
75

欠席数

0
6

%

90.14
92.00

64
69

0
3
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岩見沢東RC  只野公幸会長

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

第5回米山功労者感謝状授与
菅野会員に感謝状とピンバッジ授与

７月の会員と会員夫人誕生祝い

100%出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

5番テーブル

25日に韓国・ソウルで5年ぶりに開催される「日
韓親善会議」のご案内 です。詳しい資料もござ
いますので、参加希望の方は、7月26日（金）ま
でに幹事にお願い致します。

❸ 例会変更のお知らせです。江別RCの7月25日
(木)の例会は、夜間移動例会「焼肉　翔」午後
6時30分 点 鐘。8月15日(木)の例 会は定 款 第
７条第1節による休会。岩見沢東RCの7月16
日(火)の例会は、定款第7条第1節による休会。
23日(火)は夜間例会「ガバナー公式訪問」午後
６時30分点鐘。30日(火)は夜間例会「3クラブ
合同納涼夜間例会」午後6時点鐘となります。

❹ 来週、７月18日の例会は「ガバナー公式訪問」
となります。昼間の例会で、点鐘は12：30で
ございますが、集合写真の撮影の関係上、一
般の会員の皆様の集合時間は12：10までを厳
守とさせて頂きます。なお、この日に限り、ネク
タイ着用にてお願い致します。いずれに致しま
しても、詳しい日程は来週、改めてFAXでお知
らせ致しますので、宜しくお願い致します。

❺ 先日配布させて頂いた、今年度「活動方針」中、
後方の会員名簿の上坂会員のお名前の表記に誤
りがございました。「えいこ」さんのお名前は「英
語の英」ではなくて、正しくは「永久の永」です。
また９頁、今年度の地区大会のホストクラブは
札幌北RCです。お詫びして訂正させて頂きます。

  幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・野球同好会選手・親睦会員の募集案内

（臼杵会員）

ゲストご挨拶-------------------------------------------------------------------------------------------

栗沢RC  篠原藤雄会長
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8番テーブル

9番テーブル

就任挨拶

  　        会員増強委員長  神　田　薫　朋  

　 　本年度会員増強委員会委員
長を仰せつかりました神田ござ
います。副委員長に中路さん、
委員に柿本さん、菊谷さん、玉
田さんと強力な５名体制で進め
てまいります。一年間宜しくお

願い致します。
　会員増強委員会の活動は、岩見沢クラブ山岡秀
一会長方針「ロータリーを笑顔で楽しもう」を踏まえ
DEIを推進する中で次世代の人も迎い入れ会員間
の笑顔を創出し会員拡大に取り組んでまいります。
　今年度は会員皆さんにご紹介カードをお渡しし
ます。当委員会にお声掛けいただければ、紹介者
の方をロータリーの例会を見に来ていただけるよ
うにゲストとしてお迎えさせていただきます。また、
入会年度の浅い方を中心に、クラブに早く馴染ん
でいただけるような設えを通年事業として検討して
おります。
　今年度、活動を実践するにあたり山岡会長はじ
め各委員会、会員の皆様の絶大なるご協力とご指
導を何卒宜しくお願いさせていただきましてご挨拶
とさせていただきます。

  　公共イメージ向上委員長  江　本　勝　典

　 　日本人は何かしら善意の行動
をしたとき、他人にその善行に
ついてPRを決してすることはあ
りません。逆に行いを周囲や広
範囲に触れ回ることや、PRする
と日本では偽善行為や売名行為

であると見られがちになってしまいます。
　この奥ゆかしさは日本人の固有の感性であり、
日本文化の一つであると思うことから、決して否
定はしませんが、諸刃の剣となってしまう部分もあ
り、世界で良いことを唱えているロータリークラブ
のテーマを周囲に拡大する阻害要因の一つである
と考えます。
　当委員会ではこのことを視野に入れ、あまり過
激とならないPRや告知の中にも、しっかりとロー
タリークラブの唱えるテーマや、様々な活動を広く
認知して戴けるように公共に対するイメージ向上を
図ってまいります。
　具体的には、SNSなどのネット、新聞や広報誌
などの紙媒体などをツールとして活用し、周囲に発
信する以外に、各種イベントなど人が多く集まる場
面でのロータリー活動も取り入れたいと考えており
ます。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　   ロータリー財団委員長  五十嵐　一　朗  
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  　　　 プログラム委員長  青　木　　　稔  

　 　今年度は、私の他に副委員
長に坂本会員、委員に齋藤誠
一会員、石井会員、玉田会員
の５名で担当して参ります
2024 ～ 2025年度の例会計画
は、上期20回、下期20回、計

40回を予定しております。内容は各委員会の担当
例会が23回その内、親睦活動委員会担当の夜間
例会を６回予定しております。クラブ・プログラム
委員会担当の例会は会計報告２回、会員卓話7回
含む17回を予定しております。
　魅力ある笑顔あふれる例会実現のため、会長・
幹事並びに各委員会と密に連携を取りプログラム
を実施していきたいと思いますので、ご協力をよろ
しくお願いいたします。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　       出席委員長  前　田　正　樹  

　 　今年度出席委員長を拝命致し
ました、前田でございます。副
委員長に仲屋会員、委員に三
嶋会員・佐川会員・荒井会員
のベテラン会員の強力なバック
アップのもと出席委員会を運営

してまいります。
　今年度の山岡会長のテーマは「ロータリーを笑顔
でたのしもう」とのことで、会員の皆様の笑顔あふ
れる例会となるものと思います。出席委員会として
は、会員の例会参加を促し出席率向上を目指すと
ともに、例会案内による出欠の事前確認を継続し
把握するとともに、欠席者にはメークアップの推進
に取り組んでまいりたいと思います。
　また、山岡会長の活動目標の一つである「例会
時におけるフードロスゼロを目指す」の一環として、
食事の無駄をなくすために、おいしく楽しい食事
を提供できるように努力するとともに、事務局から
の例会出欠案内の返信を必ずしていただくこと、ま
た所要で例会当日欠席される場合は、例会前日の
正午までに事務局及び前田までにご連絡をいただ
けるよう会員の皆様のご協力お願い申し上げます。
連絡がない場合当日の食事がフードロスに繋がり
無駄な例会費の支出にもなってしまいますのでよろ
しくお願い申しあげます。
　最後なりますが山岡会長からも出席率のアップ
をと言われておりますので会員皆様一年間どうぞ、
お力沿えよろしくお願い申し上げて就任の挨拶とさ
せていただきます。

  　        親睦活動委員長  齋　藤　　　聡  
　　　　　　   （代読：副委員長  西方洋昭）   

　 　親しみと友情の種は例会で蒔
かれます。ロータリーという苗
木が成長するために、その根に
栄養を与えてくれる土壌がロー
タリーの親睦であります。ロー
タリーの親睦とは、志を共にし、

高め合う仲間意識のことであり、それはおもに例会
で培われます。例会で会員同士が語り合うことが大
切であり、親睦という土壌があればこそ、ロータリー
の原理を学び合い、奉仕の心を磨き、奉仕の意欲
が湧き上がる例会は価値のあるものとなり、ロータ
リーと社会の発展につながると確信しています。
　今年度の山岡会長が掲げる会長方針「ロータ
リーを笑顔で楽しもう」。笑顔溢れるところに友情
が芽生え、そこから真の話し合いができ、奉仕を
理想に繋げることができると思います。そのための
土壌を一緒に築き上げ、みんな仲良く、参加して
楽しむ、そんな親睦活動を実践できればと思いま
す。夜間例会では大いに語って笑いましょう。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　  ロータリー情報委員長  江　本　勝　典  

　 　公共イメージ委員会が、外部
に対しロータリークラブとはどん
な目的を持ち、どのような活動
を行っているか広報すると共に、
理解を深めて貰うことでロータ
リークラブへのイメージを確立

する一方、当委員会ではクラブ会員に対して情報
発信を内部向けにカスタマイズし行ってまいりま
す。
　特に新会員に対しては、縁がありクラブへ入会し
た以上、クラブの魅力や意義を解らないまま退会
することがないように、新会員に向けたセミナーや
研修などのプログラムを企画、実施したいと考えま
す。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　             会報委員長  木　村　光　宏  

　 　会報委員会ではクラブ会報に
おけるクラブ活動報告と前回例
会の報告、各理事役員会の決
定事項や次回例会並びに行事
予定などの情報を迅速・的確に
クラブ会員の皆様にお伝えいた

します。
　ペーパーレスの昨今、卓話等のデータ等は下記
メールアドレスの活用のご協力をお願いいたしま
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す。
　メールアドレス　imz-rc@lapis.or.jp

　また、ロータリーの友誌の内容、魅力の発信に
最大限の努力を傾注いたします。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　        職業分類委員長  山　本　公　彦  

　 　当クラブ会員の職業分類を行
う事を通して、クラブの職業分
類上の現状を把握し、会員増強・
ロ－タリ－情報委員会と連携し
バランスの取れた会員組織を目
指し、ロ－タリ－の理念を理解

して頂き、幅広い奉仕活動が展開されるよう努めま
す。
１．新年度に速やか職業分類の調査をして会員、
　　会員増強委員会に充填・末充填の職業分類
　　を提示する。
２．衛星クラブを含めバランスの取れた職業の組
　　織になるようロータリーの理念と運動を理解し
　　て頂き会員増強に努める。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　             資料委員長  大　西　健　夫  

　 　今年度、資料委員会委員長
を担当します大西です。
　改めて、前年度は会員皆様に
大変お世話になりました。
　今年度、資料委員会は藤波
副委員長と２人体制です。

　住まいも同じ町内会ということもあり、今まで以
上に密にして行きたいと思います。
　活動内容は、計画書に記載されておりますので
ご確認お願いします。
　心身ともに最良の状態に戻す為、英気を養いな
がらですが、１年間どうぞ宜しくお願いします。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　        SAA（会場監督）  臼　杵　　　努  

　 　歴代SAAと比べると薄っぺら
いSAAですが北市・山崎・芥川・
小川・鎌田勇、５名の副SAAに
支えて頂き、会長方針「ロータ
リーを笑顔で楽しもう」の一翼を
担いたい。

　来週、ガバナー公式訪問があります。ネクタイ
着用とのことなので会員皆様のご協力をお願いし
ます。
　一年間、宜しくお願いします。

  　                  会　計  木　元　久　嗣

　

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　 クラブ管理運営委員長  内　田　茂　伸  

　 　2024 ～ 2025年度がいよい
よ始まります。我がクラブの山
岡会長の下、『ロータリーを笑
顔で楽しもう』をクラブの運営
の日々の活動の中において実
現できるように邁進して参りま

す。外に目を向ければ、ステファニー・アーチッ
ク国際ロータリー会長が『ロータリーのマジック』を
テーマに掲げておられます。クラブ管理運営委員
会におきましては、内容あるプログラムが企画され、
それが出席向上に結び付き、笑顔あふれる親睦活
動につながるように考えてまいります。その際にしっ
かりと、会計や、会報のサポートも行ってまいりま
す。ロータリーのマジックが笑顔での楽しみにつな
がるように目指します。
　各員会との連携を強化しながら、山岡会長をは
じめとするクラブメンバーとともに、笑顔で一年間
楽しんでまいりたいと思います。どうかよろしくお
願いします。
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　嵯峨会員、西方会員、中村会員、上野会員 
栗沢 RC、岩見沢東 RC の会長・幹事の皆様、
ようこそ岩見沢 RC へ。
　山本会員、木元会員、江本会員、木村会員 

就任挨拶をさせていただきます。
　竹内（守）会員 

会長、幹事の1年間の御活躍を祈念して。
　中路　会員

○役員の皆様、就任挨拶ご苦労様です。
○栗沢・岩見沢東 RC の会長・幹事就任おめで
とうございます。

　青木　会員 
○栗沢、岩見沢東■■■■■■■■
○挨拶■■■■■■■■

　神田　会員
山崎さん、いつもありがとうございます。

　峯　会員 
○栗沢 RC、岩見沢東 RC、会長・幹事様ようこ
そ。本年も宜しくお願い致します。

○栗沢 RC 篠原会長、従兄弟として応援していま
す。がんばって下さい。

　大西　会員 
○栗沢 RC 篠原会長・中村幹事、岩見沢東 RC、

只野会長・西幹事、ようこそ岩見沢 RC へ。ご
就任おめでとうございます。

○本日、就任挨拶をさせていただきます。
　前田　会員 

○山岡会長・徳重幹事年度のスタートを祝して。
○就任挨拶をさせていただきます。

　高谷会員、大塚会員、金田会員、江連会員 
誕生祝いをいただきました。

　仲屋会員、武蔵会員 
妻の誕生祝いをいただきました。

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
R６.7.11/計46,000円/累計143,000円

○栗沢 RC　篠原　会長 
○山岡会長、徳重幹事、そして岩見沢ロータ
リーの皆様、1年お世話になります。

○江本直前会長、大西直前幹事、1年間ご苦労
様でした。

○大西直前幹事…例の件宜しくです。
○岩見沢東 RC　只野　会長 

今年度、宜しくお願い致します。
　岩見沢東 RC　西　幹事 

岩見沢 RC の皆様、一年間宜しくお願い致しま
す。

○山岡　会長 
栗沢クラブ 篠原会長・中村幹事、岩見沢東クラ
ブ 只野会長・西幹事、ようこそ !
　内田　会長エレクト

栗沢 RC 篠原会長・岩見沢東 RC 只野会長、よ
うこそ岩見沢ロータリークラブへ。
　菅野　副会長 

○栗沢 RC 篠原会長・中村幹事、岩見沢東 RC 
只野会長・西幹事、ようこそ！！

○先週に引き続き新年度役員就任あいさつ、よ
ろしくお願いします。

○米山功労者の感謝状ありがとうございました。
　徳重　幹事

栗沢 RC、岩見沢東 RC の皆様、ようこそおいで
下さいました。今後とも「仲良く」「笑顔で」宜しく
お願い致します。

○大屋　会員 
栗沢 RC、岩見沢東 RC のみなさま、ようこそ。

　三嶋　会員 
新理事就任、ありがとう御座います。よろしくお
願いします。

ロータリーの目的
　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
　具体的には、次の各項を奨励することにある。
第１　知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会
　　  としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
第３　ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、 奉仕の理念を
  　　実践すること
第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進
　　  すること


